
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Kultur documenta-Stadt
 
Kassel, 30.06.2009 

  
 

 
 

Sachstand Szeemann-Archiv 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie ist der Sachstand zum Ankauf des Szeemann-Archivs? 
 
 
Die Anfrage ist von Bürgermeister Junge beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


